



FERNÁNDEZ NOROÑA SERÁ VOCERO

"No vine a convencer a nadie", dice Sheinbaum a diputados

En privado y sin la asistencia de los seguidores de Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum se reunió ayer con diputados federales de Morena, PT y PVEM. Según legisladores asistentes a la reunión, "no hubo incidentes, ni reclamos de inconfor-

mes". Sheinbaum anunció que Gerardo Fernández Noroña le ayudará en la vocería y será el enlace con organizaciones civiles y sociales. Dijo que no iba a convencer a nadie y reiteró que hay puertas abiertas para Ebrard. —Victor Chávez / PÁG. 31



Apoyo. Mier consideró la asistencia de Sheinbaum como 'aproximación'.

NOROÑA "VA A COORDINAR VOCERÍAS"

Legisladores de '4T' cierran filas con Sheinbaum

La virtual candidata de Morena afirma que "hay puertas abiertas para Marcelo"

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum aclaró a los diputados federales de Morena, PT y PVEM que "la encuesta se acabó, vamos a un nuevo proceso".

Sin la asistencia de todos los seguidores de Marcelo Ebrard, la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación se reunió ayer en privado con los legisladores en San Lázaro y los conminó "a la unidad".

Cuestionada por periodistas, al final de la reunión, sobre la posición de Ebrard, reiteró que "hay puertas abiertas a Marcelo", "no sobra nadie" y aseguró que "todos tienen una tarea en este proceso", que es "la organización, la conformación

y la movilización de los comités de la cuarta transformación".

A su llegada a la reunión sólo comentó que "vengo a reunirme y a estar con las compañeras y los compañeros", y aclaró que "no, no vengo a convencer a nadie...".

Luego de anunciar la integración a su equipo de Ricardo Monreal y de Adán López, ayer informó que Gerardo Fernández Noroña, del PT, "me va a ayudar en la vocería, creo... y a coordinar a otras voceras y voceros".

En sus redes sociales, Sheinbaum añadió que Fernández Noroña será también el enlace con organizaciones civiles y sociales.

Aunque el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, y la aspirante presidencial insistieron en que en la reunión estuvieron todos los diputados de Morena, PT y PVEM, no fue así, pues algunos de los seguidores de Ebrard y otros más no acudieron.

"Fue una reunión de mucha unidad y de mucho apoyo", remarcó

la futura candidata presidencial morenista, de cara "a las próximas tareas del movimiento".

Según legisladores asistentes, "no hubo incidentes ni reclamos de los inconformes" con el proceso interno y se comentó que en Morena continuarán el método de las encuestas y de las tómbolas para elegir a sus candidatos.

Sheinbaum reveló que en la reunión llamó a los diputados a que, en principio, apoyen, defiendan y aprueben el Proyecto de Presupuestos del Presidente para 2024, que contiene "la defensa de los grandes derechos del pueblo de México, las grandes obras públicas; es un presupuesto histórico en términos de obras públicas y la austeridad republicana que nos caracteriza".

Mier afirmó que "fue una aproximación para consolidar la unidad al interior" y expresó que quienes apoyaban la candidatura de Ebrard "tienen madurez política y un gran compromiso con el proyecto".



CUARTOSCURO

Reunión. Claudia Sheinbaum (centro), ayer, en el encuentro con diputados de Morena, PVEM y PT.

“Todos tienen una tarea en este proceso, que es la organización de los comités”

CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante presidencial

“(Los marcelistas) tienen madurez política y un gran compromiso con el proyecto”

IGNACIO MIER Líder de Morena en San Lázaro